
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE,
DESENVOLVIMENTO SUSTETÁVEL E CULTURA DE PAZ – (CADES) PERUS, REALIZADA
EM 21/10/2024.
 
No vigésimo primeiro dia do mês de outubro de 2024, foi realizada reunião ordinária com início às
14h na Subprefeitura Perus/Anhanguera. Presentes os conselheiros: Valter, Joaniro, Cleiton,
Marcelo, Maria Ivone, Sirlei, Alice e a Subprefeita, Luciana (presidente).
 
Foi lida a ata da reunião anterior e colocada em pauta pedido de formação, curso para brigadista
na sociedade civil. Valter se comprometeu a colocar na reunião da operação fogo zero sobre esse
treinamento e vai tentar montar curso para fevereiro de 2025.
 
Informe: Subprefeita anuncia curso sobre zeladoria urbana e população de rua.
 
Pautas:
1) EcoParque Philó: A situação de moradia dentro do EcoParque ainda está na fase de
abordagem pela fiscalização, equipe de saúde e limpeza pública, envolve várias secretarias. Sirlei
informou que no local foi vista uma placa de “vende”, a Subprefeita irá checar.
 
2) Plantio de mudas do dia 21/09 : Plantio feito, mas ficou de complementar com adubo e gel,
que a equipe da Subprefeitura providenciará. Quanto à submissão da ação de plantio na
plataforma das ODS, ainda não foi feito e o conselheiro Joaniro se voluntariou para cadastrar.
Sugestão de plantio no distrito Anhanguera. Ivone vai procurar área e parceiros para marcarmos
data.
 
3) Demanda de descarte irregular: Ivone reclama de descarte irregular em área particular do
distrito Anhanguera. Com relação à despejo de resíduos em pontos onde existam equipamentos
públicos, a Subprefeita disse que vem sendo implantadas câmeras pelo sistema Smart Sampa
para monitoramento em ambos distritos e têm sido aplicadas multas pela Secretaria do Verde,
GCM e Subprefeitura. Até 50kg aplica-se multa em torno de 2 mil, depois de ter feito orientação e
haver continuidade da ação. Para maiores descartes a multa fica muito maior. A obra do container
no Badra está em andamento. Foi perguntado sobre o destino dos recursos da multa. Se voltam
para o território. O que tem retornado são recursos de compensação ambiental de Eia Rimas e de
TCAs que vão para a Subprefeitura ou para o Parque Anhanguera, assim como as compensações
das obras da Sabesp que também retornam ao território, por exemplo, pela contratação de
mulheres para trabalhar nos canteiros de obra.
 
4) Parque Anhanguera : falsas notícias de maus tratos de cachorros abandonados no Parque
publicadas em redes sociais. O gestor Valter declara que não acontece o que foi denunciado e
que, inclusive, sua gestão tem sido dedicada a melhorar o cuidado com os animais que foram
abandonados por meio de ações para evitar que o abandono aconteça. Recebeu vários
telefonemas de ONGs, Instituições protetoras de animais, vereadores e abriu o Parque para
vistoria inclusive da SUVS, que atestou em relatório que não havia nenhuma desconformidade. O
gestor abriu boletim de ocorrência para averiguação dos denunciantes, que tudo indica, serem ex-
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funcionários, descontentes com a demissão. Os conselheiros ficaram de fazer uma visita ao
Parque para verificação e de abraçar a causa do abandono de animais, tentar fazer uma
campanha de informação ao público sobre essa causa.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 10/04/2025, às 14:26.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 123567000 e o código CRC 4A1D2F6E.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000330-0 SEI nº 123567000
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